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令和２年度第１回 

鎌ケ谷市青少年センター運営協議会 会議録 

 

 

日 時  令和２年７月２８日（火） 午前１０時００分～午前１０時４０分 

 

場 所  鎌ケ谷市役所 地下団体研修室 

 

出席者  羽場 秀樹 委員、相川 慶彦 委員、松尾 博 委員、秋元 明 委員、川口  

洋人 委員、皆川 隆 委員、岡田 千波 委員、岡﨑 幸司 委員、横井 道

男 委員、德永 敬 委員、田邊 政人 委員 

計１１名 

 

欠席者  代﨑 晶子 委員、佐久間 美穂 委員、太田 規子 委員、満田 和樹 委員 

計４名 

 

事務局  岩松生涯学習推進課長、松本青少年センター所長、小池所長補佐、風野副

主幹、吉田、千葉 

 

傍聴者  無し 

 

 

【会 議 次 第】 

 

１ 開会 

 

２ 会議録署名人の選任 

 

３ 挨拶 

 

４ 議題 

  議案第１号「会長・副会長の選出について」 

  報告第１号「令和２年度活動計画について」 

報告第２号「令和元年度補導状況等について」 

 

５ 閉会 

 



 

 

2 

 

事務局 それでは、これより令和２年度第１回鎌ケ谷市青少年センター運営協議会を

開会させていただきます。 

 

事務局 これより議事に入らせていただきます。 

本来であれば、議事の進行につきましては、会長が議長となるところですが、

会長でありました島田委員並びに副会長でありました千葉委員がそれぞれ異

動され、会長、副会長が空席となっておりますので、議案第 1号についての進

行につきましては、青少年センター所長が行います。 

 

所 長 それではお手元の次第にしたがいまして、進行をつとめさせていただきます。 

本日の出席委員は１１名でございます。定足数に達しておりますので、本日

の会議は成立していることをご報告いたします。 

 

所 長 はじめに、会議録署名人の任命をさせていただきます。会議録署名人には、

名簿順で、羽場委員、松尾委員、よろしくお願いいたします。 

 

所 長 それでは、議事に入らせていただきます。本日の議題は議案１件、報告２件

であります。 

まず、議案第１号会長及び副会長の選出についてですが、鎌ケ谷市青少年セ

ンター設置条例施行規則第３条の規定に基づきまして、本協議会に会長及び副

会長をそれぞれ１名置き、委員の互選により選出されることとなっております。 

 

所 長 はじめに会長の選出でございますが、どなたか、会長にという方はおられま

すか。 

   

特に発言なし 

 

所 長 どなたもおられないようですので、事務局一任ということでよろしいですか。 

 

異議なしの声あり 

 

所 長 それでは、慣例に倣いまして、会長には、学校警察連絡協議会の 相川 慶彦

委員にお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

異議なしの声あり 

 

所 長 ありがとうございます。 

つぎに、副会長の選出でございますが、どなたか、副会長にという方はおら

れますか。 
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特に発言なし 

 

所 長 どなたも、おられないようですので、事務局一任ということで、よろしいで

しょうか。 

 

異議なしの声あり 

 

所 長 それでは、副会長も慣例に倣いまして、鎌ケ谷警察署の 岡田 千波 委員に

お願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

異議なしの声あり 

 

所 長 ありがとうございました。 

それでは、選出されました相川会長、岡田副会長に、それぞれご挨拶いただ

きます。 

 

相川会長挨拶 

 

所 長 ありがとうございました。 

つづいて、岡田副会長、お願いいたします。 

 

  岡田副会長挨拶 

 

所 長 ありがとうございました。 

それでは、これより鎌ケ谷市青少年センター設置条例施行規則第４条第２項

の規定に基づき、本協議会会長に議長をお願いしたいと存じます。 

相川会長、議長席に移動をお願いいたします。 

 

議 長 それでは、ここからの進行を務めさせていただきます。 

ご協力をよろしくお願いいたします。 

お手元の次第に基づきまして、報告第１号令和２年度活動計画についてを議

題といたします。事務局より、ご説明願います。 

 

事務局   「要覧」により説明 

 

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、ご質問等ございますか。 

 

議 長 ないようでしたら、報告第１号令和２年度活動計画については、報告事項で
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すので、ご了承願います。 

 

議 長 つづきまして、次に、報告第２号といたしまして、令和元年度補導状況等に

ついてを議題といたします。事務局より説明願います。 

 

事務局   「要覧」により説明 

 

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、ご質問等ございますか。 

 

委 員 １１ページの補導少年の学識別状況ですが、昨年に比べて小学生の件数が若

干落ちているとはいえ、小学校、中学校、高校と見ていくと、小学生がやはり

件数が多い。この小学生の比率については、低学年とか高学年とか、そういう

データはあるのですか。 

 

事務局 学年別には、統計をとっておりませんので、低学年が多いのか、中学年、高

学年が多いのかというのはわかりませんが、ただ、補導活動で市内パトロール

をしていると、やはり、路上でのスケートボードとかキックボードとかが目立

ちます。何の気なしに、自宅近くの路上だから大丈夫という感じで、補導され

るのは、小学生の低学年に多いという気はします。あと、自転車の二人乗りで

すが、やはり、下校途中の中学生や高校生。特に、高校生に多く見られます。 

 

議 長 ありがとうございました。よろしいでしょうか。 

それでは、報告第２号令和元年度補導状況等については、報告事項ですので、

ご了承願います。 

 

議 長 以上で本日の議事を終了いたします。 
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令和２年９月１６日 

 

 

会議録署名人 

 

                           羽場 秀樹  

 

 

                           松尾 博   


